

NAMUR

Vers l'avenir

Rinonweb.be est sur la toile

La radio interculturelle namuroise (RIN) lance son site internet. Au programme, découverte des émissions et partenaires de la radio

• Christophe DE BOOSE

Rinonweb.be. Voilà l'adresse internet de la RIN (radio interculturelle namuroise). Comme tout bon site qui se respecte, il permet une vue d'ensemble des activités et des acteurs de la radio et agit comme une expansion du projet RIN. Il est donc désormais plus facile d'entrer en contact avec les organisateurs. Le forum sera très bientôt actif pour permettre d'échanger des idées et commentaires concernant les émissions diffusées.

Le projet RIN a été construit à l'initiative d'une douzaine d'associations d'horizons très variés souhaitant trouver un espace d'expression partagé. Ce



Une douzaine d'associations d'horizons très variés font partie de la RIN

projet s'est construit sur base du projet Almatuco existant depuis les années nonante.

En dehors du programme exclusif à Namur, le projet trouve son originalité dans sa méthode de gestion participative. En effet, coordonnées par le C.A.I., les associations participantes sont invitées à s'investir et apporter leur pierre à l'édifice.

RIN comme outil de socialisation

La plateforme ainsi créée permet aux associations de valori-

ser leur culture d'origine mais également de diffuser des informations diverses sur leurs activités. La radio est pour eux un outil précieux et un support pédagogique hors pair. Certains membres de communautés n'ont pas encore accès à l'internet et la radio reste un outil de socialisation primordiale. Des émissions spéciales sont

régulièrement prévues avec des thématiques liées à l'actualité et aux préoccupations générales des associations.

Partenariat avec la Ville et la Province

La Ville de Namur et la Province de Namur se joignent au projet avec ambition et espoir. « Nous soutenons le CAI depuis

des années sur des sujets tels que l'importance de la sphère sociale et l'intégration des personnes », explique Maryse Declercq, députée provinciale.

Son de cloche similaire dans le chef d'Anne Degand. L'échevine de la culture croit en ce projet invoquant que « la culture est un vecteur important de l'échange et un lien social pour les gens ». L'objectif principal est clair : mettre en avant des communautés significativement présentes sur le territoire namurois.

Les associations namuroises de la RIN s'expriment chaque vendredi de 17h à 20h sur la RUN 107.1 FM. L'occasion de découvrir leurs activités et les différentes cultures brassées en Wallonie et approfondir ses connaissances sur les thématiques liées aux migrations : économie, droits, traditions, climat, faits historiques. ■

